
第 13 回高島市民体育大会
スキーで熱戦の結果は…　

「女性の視点で防災を考える」と題して
防災講演会を開催しました

　３月 21 日（水）に今津東コミュニティセンター
で、防災講演会「女性の視点で防災を考える〜自分を・
大切な人を守るために〜」を開催しました。この講
演会では、災害のリスクや防災への女性参画の必要
性、また、災害時における自助の重要性、取り分け
災害時の備蓄にスポットを当てて講師の方にご講演
をいただいた他、ワークショップなどを行いました。
　参加された方々は、熱心に受講され、いつやって
くるか分からない災害に対して、ひとりひとりの防
災意識が高まった講演会となりました。（防災課）

市国保運営協議会委員
知事表彰を受賞しました！

　３月 26 日（月）に大津市で平成 29 年度国民健
康保険関係知事表彰式が行われ、高島市国民健康保
険運営協議会委員として山川 博さん、前委員とし
て濵松 惠子さんのお二人が受賞されました。山川
さんは保険薬剤師代表、濵松さんは公益代表として、
ともに 15 年以上の長い期間、市の国民健康保険事
業を、円滑かつ民主的に運営するために努力された
功績を受け、受賞されました。（保険年金課）

フルタ製菓から
寄付をいただきました！　

　市内の観光施設などで販売されている「マキノ
高原限定パッケージセコイヤチョコレート」の１
年間の売り上げに応じ、フルタ製菓株式会社から
494,370 円のご寄付をいただきました。
　この取り組みは、市とフルタ製菓株式会社が平成
28 年に締結した包括連
携協定の一環によるも
ので、いただいたご寄
付はメタセコイア並木
の保全活動などに活用
しています。
　大阪市に本社を持つ
フルタ製菓株式会社が、
琵琶湖源流域にある高
島市を本業を通じて応
援する「地方創生」の
取り組みとして、引き
続き連携していきます。

（総合戦略課）

受賞された山川さん（左）と濵松さん（右）

災害非常食の試食のようす

　第 13 回高島市民体育大会
スキー競技会が、３月３日

（土）に箱館山スキー場で開
催され、123 人の参加があ
りました。大会結果は次の通
りです。（市民スポーツ課）

　平成 29 年９月９日（土）、10 日（日）に富山県
で第 34 回全国ビーチボール競技大会が行われ、桂
田 敬太さん（今津町）が所属する滋賀県選抜チー
ムが優勝されました。

市内のビーチボール選手
全国各地の大会で大活躍！　

　また、３月 10 日（土）、11 日（日）に島根県で
第 24 回ジャパンカップビーチボール選手権が行わ 
れ、男子フリーの部で谷田 響さん（マキノ町）が第３
位に、桂田 敬太さん（今津町）が準優勝されました。
　さらに、他の大会でも次の選手の方が優秀な成績を収
められました。（市民スポーツ課）

【アルペンの部】
●スノーボード
　《一般男子》池田　健（高島）　
●ジャイアントスラローム
　《一般男子》
　　▼ 45 歳以上　久保井　長幸（マキノ）
　　▼ 40 歳以上　万木　大一（高島）
　　▼ 35 歳以上　伊藤　貴広（安曇川）
　　▼ 25 歳以上　曽根　英作（マキノ）
　　▼ 25 歳未満　澤　辰馬（高島）
　《一般女子》
　　▼ 25 歳未満　小野　明日香（今津）
　《中学生男子》　古谷　ネモ（今津中）
　《中学生女子》　大森　寧（今津中）
　《小学生男子》
　　▼１・２年生　古谷　蒼太（今津北）
　　▼３・４年生　古谷　ルク（今津北）
　　▼５・６年生　ラヴァティー　光（今津北）
　《小学生女子》
　　▼１・２年生　森　優咲（今津北）
　　▼３・４年生　平塚　礼奈（今津東）
　　▼５・６年生　古谷　光（今津北）

【テクニカルの部】
●スノーボード
　《一般男子》池田　健（高島）　
●スキー
　《一般男子》
　　▼ 45 歳以上　久保井　長幸（マキノ）
　　▼ 40 歳以上　万木　大一（高島）
　　▼ 35 歳以上　伊藤　貴広（安曇川）
　《一般女子》
　　▼ 25 歳未満　小野　明日香（今津）
　《小学生女子》
　　▼１・２年生　森　優咲（今津北）

【クロスカントリーの部】
●個人競技
　《一般男子》
　　▼ 60 歳以上　多胡　重孝（安曇川）
　　▼ 35 歳以上　伊藤　朋一（高島）
　《高校生男子》　小林　大晋（高島）
　《中学生男子》　中西　倫太郎（湖西中）
　《中学生女子》　三宅　湖雪（安曇川中）
　《小学生男子》　
　　▼１・２年生　太田　俊平（今津東）
　　▼３・４年生　太田　建悟（今津東）
　　▼５・６年生　太田　和（今津東）
●リレー
　《男子》安曇川チーム（江阪・大橋・大藤）
　《女子》安曇川チーム（中村・三宅・奥谷）

※敬称略

【天理カップまほろば大会】（11 月 19 日）
部門 名前 成績

男子 40 歳 
以上の部

　植田　洋道　（マキノ）
準優勝　内藤　飛雄馬（今津）

　金村　悟志　（今津）

部門 名前 成績

男子フリーの部 　谷田　響　（マキノ）
　桂田　敬太（今津） 優勝

男子 30 歳
以上の部

　植田　洋道（マキノ）
　栗本　隆弘（マキノ） 準優勝

　冨田　学　（新旭）
　西村　利也（今津）
　玉木　新吾（今津）
　飯田　将志（今津）

３位

【第 16 回滋賀県ビーチボール選手権】（12 月３日）

優勝カップを持ったチームメイトと桂田さん（右）

ジャパンカップビーチボール選手権で
準優勝の桂田さん（左）と第３位の谷田さん（右）
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　３月 10 日（土 ) に、安曇川公民館で小学生
33 人と中学生リーダー 10 人、サポーター 14
人の計 57 人が参加し、平成 29 年度「よえもん
道場」最終回の活動を行いました。
　個人のふりかえりを行ったあとは、修了記念と
して、動物をかたどった木の型に自分の好きな色
を塗って、色とりどりの時計を作りました。

１年間よく頑張ったね。
「よえもん道場」最終回！　

　修了式では、班ごとにふりかえりを行い、「協
力していろいろな体験が楽しくできた」、「友達が
できた」、「曽

そ に

爾キャンプが楽しかった」などの感
想が聞かれ、1 年間の活動を通して子どもたちの
成長を強く感じることができました。

（高島市青少年育成市民会議）
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問ごみ減量対策課　 （25）8123
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問市民協働課　 （25）8526

基礎情報（H30.1 月現在）
区・自治会名：能家区
世 帯 数：７世帯
高齢化率：54. ５％

　昨年 11 月に朽木地域の能家区で開催された集
落座談会のようすについて紹介します。
　集落座談会には、４人の方が参加され、初めに
市職員から市になってからの人口変化など、能家
区の現状を確認しました。
　社会福祉協議会からは、地域の支え合い・助け
合いと題して、寄り合い処「くっつき」、「朽木住
民福祉協議会」や「くつき外出サポート隊」の活
動が紹介されました。
　座談会では、誰でもいいわけではないが、「移住
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してくれる人が増えてほしい」、「以前移住した人
がいたことで集落が活気づいた」、「大学生が草刈
りや雪かきなどを手伝ってくれたときはありがた
かった」など、さまざまな思い（意見）が出ました。
　獣害、役員の担い手不足など、地域課題はたく
さんあるが、区長の任期を延長しながら、できる
ことをできるようにやっていこう、住み慣れた大
好きなこの地域に住み続けていきたいと語られて
いました。

2018.5 月号2018.5 月号 1415


